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В статье рассматривается ряд аспектов регулирования конфликта интересов в зарубежных странах различных 
правовых семей и региональных групп. Исследуются содержание понятия «конфликт интересов», основные на-
правления регулирования и актуальные результаты по ряду регионов, правовые способы предупреждения такого 
рода конфликтов (обязанности и запреты для «политически значимых лиц»); способы выявления конфликта ин-
тересов и специализированные органы, занимающиеся оценкой такого рода эксцессов. Рассматриваются приемы 
и способы правового разрешения проблемы «подарков», предоставления деклараций политически значимыми 
лицами. Делаются выводы относительно типологии регулирования конфликта интересов и перспективных на-
правлений сравнительно-правовых исследований в этой сфере.
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The article deals with a number of aspects of conflict of interest regulation in foreign countries of various legal 
families and regional groups. The content of the concept ‘conflict of interests’, main directions of regulation and key 
results for a number of regions, legal ways of preventing such conflicts (obligations and prohibitions for politically 
significant persons); ways of revealing conflict of interests and specialized bodies engaged in assessment of such excesses 
are analyzed. The methods and techniques of legal settlement of the problem of ‘gifts’, submission of declarations by 
politically significant persons are considered. The author concludes about the typology of conflict of interest regulation 
and upcoming trends for comparative legal research in this area.
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